

AUDIOFLYER

„The Köln Concert“

von Trajal Harrell & Zürich Dance Ensemble

Dies ist ein Hörflyer der Produktion „**The Köln Concert**“ von **Trajal Harrell und dem Zürich Dance Ensemble** in HELLERAU – Europäisches Zentrum der Künste. „The Köln Concert“ ist ein Tanzabend, welcher an die Notwendigkeit erinnert, sich trotz Schwierigkeiten nahe zu bleiben, Respekt füreinander zu haben und nie zu vergessen, dass es viele Geschichten gibt, die kaum gehört oder gesehen werden; Geschichten von Menschen, die in den Schatten gedrängt werden.

Die Aufführungen finden am **22.08.** und am **23.08.2025 jeweils um 20:00 Uhr im Großem Saal vom Festspielhaus Hellerau** statt. Das Stück dauert 50 Minuten. Es gibt keine Pause.

Am **Freitag, den 22. August**, wird eine **Live-Audiodeskription** in deutscher Sprache für sehbehinderte Besucher*innen angeboten, welche parallel zur Vorstellung um 20:00 Uhr startet. Die Audio-Beschreiberin heißt Irene Baumann.

Zudem besteht die Möglichkeit, eine Stunde vor Vorstellungsbeginn an einer **Tastführung** teilzunehmen. Diese beginnt um 19:00 Uhr. Dabei kann der Bühnenraum haptisch erkundet und den Tänzer*innen begegnet werden.

Treffpunkt für Tastführung und die Live-Audiodeskription ist um **19:00 Uhr am Tresen der Abendkasse**, welcher sich direkt vor dem Dalcroze-Saal befindet.

Anmeldung, Ticketanfragen und Nachfragen zum Ablauf können Sie gern unter folgender E-Mail-Adresse an das Team von HELLERAU richten: barrierefrei@hellerau.org. Ansprechperson ist Jule Fuchs, Leiterin Audience Development, Kulturelle Bildung und Netzwerke.

Wir sind natürlich auch für Fragen oder Ticketwünsche telefonisch für Sie erreichbar unter folgender Nummer: + 49 351 264 62 37

Für die Orientierung innerhalb des Festspielhauses befindet sich ein taktiler Lageplan im Foyer auf der rechten Seite, sowie im linken Seitenflügel, gegenüber des barrierearmen Eingangs. Ausgehend von diesen taktilen Stationen kommt ein akustisches Leitsystem zum Einsatz. Über eine App werden Weginformationen gegeben, die an über 30 Bluetooth-Boxen im Haus akustische Signale auslösen können und so blinden und sehbehinderten Personen eine eigenständige Bewegung im Haus ermöglichen. Weitere Informationen dazu, finden Sie auf unserer Webseite unter dem Reiter „Barrierefreiheit“.

Es folgen weitere inhaltliche Hinweise zur Performance:

In „The Köln Concert“ bringt der US-amerikanische Choreograf Trajal Harrell zwei musikalische Ikonen zusammen: Keith Jarretts weltberühmte Soloklavierkonzert „The Köln Concert“ und Songs der kanadischen Musikerin Joni Mitchell. Die Musik von Joni Mitchell eröffnet den Abend und bereitet die Bühne für das emotionale Spiel zwischen Musik und Bewegung, das im Zusammenspiel mit Jarretts Improvisationen seinen Höhepunkt findet.

Zu sehen sind sieben Tänzer*innen des Zürich Dance Ensembles, die sich zwischen verschiedenen Tanzstilen bewegen: vom Voguing bis hin zu postmodernem Tanz. Dabei machen sie auf intime Weise Nähe, Verletzlichkeit und das Erzählen marginalisierter Geschichten erfahrbar.

Haben wir Ihr Interesse geweckt? Dann melden Sie sich gern bei uns und wir kümmern uns um einen guten Besuch in HELLERAU. E-Mail: barrierefrei@hellerau.org oder per Telefon unter der Nummer: 0351 264 62 37

Wir freuen uns auf Ihren Besuch und einen gemeinsamen Abend in HELLERAU.